

Le Parlement iranien plaide pour l'honnêteté dans la lutte antiterroriste



Téhéran, 7 décembre, RHC.-Le président du Parlement iranien, Alí Larijani, a mis en exergue la contribution de son pays à la sécurité régionale et a appelé la communauté internationale à coopérer de manière honnête dans la lutte antiterroriste.

Alí Larijani a exhorté les pays du Moyen Orient et spécifiquement du Golfe à analyser soigneusement les faits survenus au cours des années précédentes afin de corriger des erreurs du passé.

Le président du Parlement iranien a insisté sur le fait que les pays de la région doivent coopérer honnêtement dans la campagne mondiale contre le groupe terroriste État Islamique et d'autres groupes extrémistes.

Concernant les questions nucléaires, Alí Larijani, a indiqué que le programme de la République Islamique ne s'est jamais détourné de ses buts civils et pacifiques, ce qui a été récemment mis en exergue par le directeur général de l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, Yukiya Amano.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/78029-le-parlement-iranien-plaide-pour-lhonnete-dans-la-lutte-antiterroriste>



Radio Habana Cuba